

• Junto a dos jóvenes costarricenses

ÍRIDE MARTÍNEZ EXPONE SUS SENTIMIENTOS AL RITMO DE ÓPERA EN ALEMANIA

EFREN LÓPEZ MADRIGAL
elopez@prensalibre.co.cr

La Prensa Libre
CLASIFICADOS

Tel: 2223-6666 Ext. 103/Fax: 2222-8938

Bienes Raices

VENDO o CAMBIO lote Guatuso Patarra, vista panorámica, 900m2. Tels:2275-0150 / 8311-3840

EXT0450216

Empleos

Se SOLICITA PERSONAL para bodega, Zapote. Enviar curriculum: info@agenciadepublicaciones.com / Fax:2283-8271

EXT0450186

La Prensa Libre teléfono: **2547-9300**

La cantante lírica Íride Martínez participará en un proyecto de música que organiza la embajada de Costa Rica en Alemania junto con María Rudin y Juan Pablo Marín, quienes pertenecen al programa de jóvenes talentos que se desarrolla en el país desde hace 7 años.

La iniciativa surgió de nuestra embajada ubicada en Berlín, la cual permitirá que los alemanes conozcan el talento de estos dos artistas en un concierto con la soprano lírica más conocida del país.

“Tenemos muy buenos repre-

logro porque gracias a su intervención muchos cantantes se abren paso en Europa”, comentó el embajador de Costa Rica en ese país europeo, José Joaquín Chaverri.

“Yo vivo de cantar, soy soprano lírica y me enorgullece ser parte del progreso de estos muchachos. Canto música clásica y ahora estoy trabajando en la ópera de Viena. Con mucho orgullo estoy haciendo esto y ayudando a muchos cantantes de Costa Rica desde hace 7 años”, manifestó la intérprete en una entrevista hecha por el encargado de prensa de la Cancillería, Miguel Díaz.

Dentro del repertorio destacan obras clásicas y algunas composiciones originarias de Costa Rica que sin duda harán disfrutar a los



Íride Martínez lleva varios años representando al país en el extranjero y trabaja de lleno con un proyecto que da la oportunidad a cantantes